



Des gens des passions

Pharmacie et droguerie

- Isabelle Bagnoud Loretan -

font bon, ménage

C'EST LA QUALITÉ DE L'ACCUEIL QUI FRAPPE QUAND ON PÉNÈTRE DANS LA PHARMACIE-DROGUERIE-PARFUMERIE DES ALPES À MONTANA. IT IS THE WARMTH OF THE WELCOME THAT STRIKES YOU MOST WHEN YOU GO INTO THE PHARMACIE-DROGUERIE-PARFUMERIE DES ALPES IN MONTANA.

Marie-Antoinette Weder-Rey - dite Minouche - et son mari Fredy Weder dirigent l'établissement depuis 1999 avec beaucoup de passion et d'attention, les sept employés sont aux petits soins. À l'origine, l'enseigne était une droguerie-parfumerie créée par le père de Marie-Antoinette, Marcel Rey, en décembre 1953. Marie-Antoinette et Fredy se sont rencontrés à Zurich lors de leurs études. Elle est droguiste diplômée, lui, originaire de St-Gall est droguiste mais aussi pharmacien. Les deux domaines cohabitent d'ailleurs parfaitement dans l'espace de 340 m².

Compétence et gentillesse

L'année dernière, le couple a réalisé d'importants travaux. Désormais le stock (17'000 articles) est géré par ordinateur, le robot amène automatiquement les médicaments jusqu'aux caisses. «La discrétion a été l'un des motifs de la réfection: un espace fermé et cinq postes de travail offrent désormais l'intimité nécessaire entre le client et le pharmacien», explique Minouche.

«En tant que seule pharmacie indépendante du Haut-Plateau, nous misons surtout sur la qualité du conseil. Nos employées sont qualifiées et les formations continues sont régulières», explique Fredy Weder. Marques de prestige pour les produits de beauté à l'entrée, pharmacie au fond, coin médecines naturelles et produits ménagers sur la droite mais aussi des produits diététiques et pour bébés ainsi que des spécialités maison comme par exemple une pommade pour le nez ou une crème pour les mains et des conseils spécifiques pour les voyages.

Marie-Antoinette Weder-Rey – otherwise known as Minouche – and her husband Fredy Weder have been running the establishment with a great deal of passion and care since 1999, with their seven employees also going to great lengths to look after you. In the beginning, the shop was a drugstore-perfume store created by Marie-Antoinette's father, Marcel Rey, in December 1953. Marie-Antoinette and Fredy met in Zurich when they were students. She is a drugstore graduate, and he comes from St-Gall and is not only a drugstore graduate but also a pharmacist. The two domains cohabit perfectly, moreover, in the 340 square metre premises.

Competence and kindness

Last year, the couple carried out extensive work. From now on, the stock (17,000 items) is managed by computer; the robot brings the medications automatically to the cash desks. "Discretion was one of the reasons for the refurbishment: an enclosed space and five workstations now allow for the necessary privacy for the client and the pharmacist", Minouche explains. "As the only independent pharmacy on the Haut-Plateau, we put special emphasis on the quality of our advice. Our employees are qualified and there are regular ongoing training courses", explains Fredy Weder. Prestige beauty product brands are at the entrance, the pharmacy at the back, the natural medicine and household product corner to the right and also health and baby food products as well as in house specialties such as nose ointments and hand creams and specific advice for travelling.